

Se inició el censo correspondiente para conocer cuántos padres de familia contaban con este dispositivo que a partir de ese momento se convirtió en lo más preciado y no solamente para comunicarse con los estudiantes, sino con el mundo entero.

ENSEÑANZA-APRENDIZAJE EN 5° “A”

Se pasó en cuestión de días, de un sistema presencial a uno digital, al principio improvisado, toda una aventura con la que no contábamos, sin embargo, rápidamente se implementó recursos fabulosos como Aprende en casa y una gama de cursos en línea para adiestrar a los docentes y continuar con el ciclo escolar para que NNA continuaran con su formación académica.

El trabajo a distancia con mis alumnos ha tenido éxito, tengo comunicación diaria con mis alumnos a través de WhatsApp, video llamadas y llamadas normales.

Las actividades que diseño en mi planeación son claras y concretas para que mis estudiantes con el apoyo incondicional de sus papás sean realizadas en tiempo y forma.

Y ¿CÓMO SE TRABAJA? ESPAÑOL

Las alumnas y alumnos leen diariamente diversos tipos de textos, lo cual ha desarrollado el hábito y gusto por la lectura, producen textos enfocados en los contenidos del Plan y Programa, pero, también de la vida cotidiana favoreciendo la mejora en el uso de signos de puntuación y facilidad en escribir textos más extensos.

MATEMÁTICAS

Plantean y resuelven problemas con ayuda de padres de familia convirtiéndose en autónomos e indagadores de las dudas en los libros de texto, apuntes o internet.

EDUCACIÓN SOCIOEMOCIONAL

Las actividades realizadas ayudaron tanto a los estudiantes como a sus padres a enfrentar el cúmulo de emociones vividas en casa tanto en el ámbito familiar como en el ámbito de aprendizaje.

NO CABE DUDA, QUE LA PANDEMIA ES UN RETO, QUE AL PRINCIPIO FUE CASI IMPOSIBLE DE SUPERAR, PERO HOY EN DÍA NOS HA FORTALECIDO COMO SUPER DOCENTES ENFRENTANDO LO QUE VENGA!!!!!!

ESCUELA PRIMARIA:

**“CARLOS HANK GONZÁLEZ”
15EPR0681T**

LOCALIDAD: CONEJERAS

**MUNICIPIO: ACAMBAY DE RUIZ CASTAÑEDA
ESTADO DE MÉXICO**

ZONA ESCOLAR: P001

SUBDIRECCIÓN REGIONAL: I ATLACOMULCO

PROFRA. MA. DE JESÚS NOGUEZ MENDOZA

GRADO: 5° GRUPO: “A”

LA DISTANCIA NO IMPIDE EL APRENDIZAJE



15 DE ABRIL DE 2021

INTRODUCCIÓN

La educación presencial en el aula de golpe se vio afectada por la pandemia que envolvió al mundo entero; todo se convirtió en un caos, ya no era posible casi ni poner un pie en la calle, la humanidad estaba amenazada por un virus del cual no se conocía su origen y los estragos que dejaría al paso de los días en miles de personas.

En un instante se quedaron paralizadas las actividades en las instituciones educativas. Todos se preguntaban ¿Qué va a pasar con la educación?, pero, no era momento de lamentaciones, a pesar de la incertidumbre y temor de lo que se estaba viviendo, los docentes desde sus hogares cambiaron esquemas tradicionales en el proceso de enseñanza-aprendizaje buscando y aplicando diversas estrategias para hacer llegar el conocimiento hasta cada uno de sus alumnos, ya que la educación a distancia demanda diversas alternativas en función de la intermediación alumno, padres de familia y docente, del tiempo y del canal que se vaya a utilizar.

LA VIDA EN SUSPENSO....

Ante la expectativa de la amenaza latente de un virus con el cual estaba en riesgo no sólo nuestra salud, sino la misma vida, temerosos ante tal situación nos refugiamos en casa esperando lo que nunca nos imaginamos que iba a suceder.

¿Cómo iba a continuar trabajando?, ¿Qué iba a pasar con mis alumnos?, pensamientos catastróficos se agolpaban en mi mente, con enorme preocupación sentí a mis alumnos a la vez tan cerca y a la vez tan lejos para continuar con el El trabajo a distancia con mis alumnos ha tenido éxito, tengo comunicación diaria con mis alumnos a través de WhatsApp, video llamadas y llamadas normales, aunque estas últimas con mas dificultades.

ANTES



Entre penumbras de lo incierto, vislumbre la posibilidad de continuar el proceso de enseñanza aprendizaje a través de un dispositivo electrónico “el celular” única forma hasta el momento de tener comunicación con padres de familia y alumnos.

AHORA

